



全球乳制品峰会中国聚焦Global Dairy Congress China 2016

尊敬的_____先生/女士，您好！

全球乳制品峰会中国聚焦Global Dairy Congress China 2016将于2016年09月在上海召开。

会议通知

SZ&W Group诚邀您参加2016年9月21-23日在上海举办的Global Dairy Congress China 2016(全球乳制品峰会中国聚焦)。

会议亮点：

Joining in 300+ senior industry executives to hear from 30+ senior industry experts' solutions and enjoy high level peer-to-peer networking

加入到300 多行业高管中一同聆听30 多位资深行业专家的解决方案，获得面对面的交流机会

Learn about the "Globalization+ Digitization" transformation strategy of Leading Chinese Dairy Companies and global good practices

了解中国优秀乳企“全球化+数字化”转型策略和全球最佳实践

Insight into Consumer' s diversity demands and the opportunity brought by the "two-child policy"

洞悉消费者多样化需求和二胎政策带来的契机

Gained the latest technology , product innovation and solutions for the safety and quality control

获知最新的产品技术，产品创新和安全质量控制解决方案

会议日程

Sept 21 Wednesday	China Dairy Market' Economics and Policies Overview: Challenges and Opportunities 总观中国乳制品市场经济和政策：机遇和挑战 Solution To the Milk Source : Farm Investment and Mordenization 奶源解决方案：牧场投资与现代化	Dairy Products Development Trend and Technology Innovations 乳制品发展趋势和技术创新
Sept 22 Thursday	Consumer Perspectives and Market Trends Analysis 消费者和市场趋势分析	China Dairy Sector Integration and Cooperation 乳制品行业整合与合作
Sept 23 Friday	Workshop研讨会 Roadmap to a Safer and High Quality Dairy Product Supply	Site Tour

	安全高品质乳制品供应指导方案	牧场参观
--	----------------	------

会议嘉宾

敬请期待.....

会议门票

针对国内客户：

(1) 门票A套餐：¥8085RMB 包括会议两天会议的嘉宾票，两天的午餐，4个茶歇，大会的演讲资料（限同意公开的资料）

(2) 门票B套餐：¥9085RMB 包括会议两天会议的嘉宾票，两天的午餐，4个茶歇，大会的演讲资料（限同意公开的资料），第三天上午的研讨会

(3) 门票C套餐：¥9585RMB 包括会议两天会议的嘉宾票，两天的午餐，4个茶歇，大会的演讲资料（限同意公开的资料），第三天上午的研讨会和下午的牧场参观

